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СТОЙКОСТЬ и долговечность
 Когда-то на ЩЛЗ использовалась тех-

нология жидкой окраски. Но наступил мо-
мент, когда руководство завода приняло 
решение повысить качество покраски де-
талей лифтов. Свою работу начала линия 
порошковой окраски Otto Muller. Работ-
ники оценили качество и экологичность 
способа. В 2001 году завод приобрел вто-
рую линию – Otefal. 

Цех порошковой окраски №8 не так дав-
но отметил двадцатилетие своей работы.

Технология покраски изделий при помо-
щи порошка известна людям ещё с середины 
прошлого века, однако только пару десяти-
летий назад метод довели до технологиче-
ского совершенства. Современная порош-
ковая покраска металла – это замечательный 
способ предотвратить воздействие агрес-
сивных сред на материал и сделать деталь 
эстетически привлекательной. 

Технология порошковой окраски заклю-
чается в электростатическом распылении 
красящей взвеси, которая хорошо садится 
на подготовленную металлическую поверх-
ность. Нужно отметить, что при таком методе 
краска наносится равномерно, и в итоге по-
крытие получается стойким и долговечным.

Порошковая краска, по сути, является 
мелкодисперсным порошком, структура ко-
торого имеет полимерную природу. В его со-
став входят некоторые полимерные смолы, а 
также отвердители и вещества, придающие 
цвет.

Создать однородное, прочное покрытие 
помогает камера полимеризации. В печи 
поддерживается постоянная высокая темпе-

ратура, около двухсот градусов по Цельсию. 
Покраска порошковой краской, несо-

мненно, обладает некоторыми достоинства-
ми перед традиционными видами покраски 
металла. Об этом нам рассказали специали-
сты участка: 

– порошковое покрытие обеспечивает 
эталонное качество поверхности детали;

– возможность применения краски раз-
нообразных цветов и оттенков;

– возможность выбора из разных типов 
функциональных покрытий;

– технология порошковой окраски метал-
ла экологична;

– отсутствие растворителей;
– порошковое покрытие безопасно для 

человека при прямом контакте;
– пожаробезопасный вариант окрашива-

ния;
– возможность быстрого нанесения.
С ростом производства в 2004 году заво-

дом приобретается линия Wurster-1, а в 2007 
году в цехе демонтируется линия жидкой 
окраски и приобретается и монтируется вто-
рая линия порошковой окраски Wurster-2. 
Они обе работают по сей день.

Оператор линий порошковой окраски 
Вячеслав Мурчинов, ветеран труда ОАО 
«ЩЛЗ» – первый из тех, кто пришел работать 
на участок окраски порошковыми компо-
нентами. До этого ему пришлось поработать 
стропальщиком, оператором, мастером. Он 
учил грамотно работать своих учеников, их у 
него было не меньше ста человек.

– Тогда, – рассказывает он – использова-
лась жидкая краска. Это была очень грязная 
работа. Совсем не сравнить с тем, что мы 

имеем сейчас. Так было четыре года. Потом 
стали внедрять порошковую окраску. Строи-
лась покрасочная линия, в то время началь-
ником цеха была Елена Васильевна Кравец. 
После полной установки оборудования со-
брали рабочую бригаду – так был сформи-
рован цех. Камера была маленькая, поэтому 
поначалу и людей было немного, не больше 
десяти человек. 

Сейчас руководит цехом Юрий Петрович 
Федоров. Коллектив в цехе достаточно боль-
шой – 85 человек – дружный, слаженный, 
здесь есть взаимопонимание и взаимозаме-
няемость. 
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ЧЕТЫРЕ года Новой Москве
 1 июля исполнилось четыре года со дня 

образования Новой Москвы. Присоединен-
ные территории стали драйвером инвести-
ционного развития столицы. На них уже 
построено 9 млн кв. метров недвижимости, 
создано около 80 тыс. рабочих мест.

Прошло всего четыре года с момента присо-
единения к столице новых земель, а на них уже 
выросли комфортные жилые районы, появи-
лись удобные дороги и станции метро. Новая 
Москва обещает уже в ближайшее время стать 
одной из самых удобных для жизни территорий 
города.

С 2012 года на территории Новой Москвы 
построено 537 жилых домов, восемнадцать дет-
ских садов и восемь школ. На период с 2016 по 
2018 год планируется строительство 265 домов, 
61 детского сада и школы. 

Строительство поликлиники в Щербинке

В начале июля в результате открытого кон-
курса определен подрядчик, который займет-
ся строительством поликлиники в городском 
округе Щербинка. Новая поликлиника станет 
единым центром для лечения как взрослых, так 
и детей. По плану это будет пятиэтажное здание, 
которое сможет вместить в себя 750 пациентов 
за одну смену. Строительство предполагается 
завершить до конца 2017 года. 

В городском округе Щербинка построят 
новый детский сад

Комитетом города Москвы по ценовой по-
литике в строительстве и государственной 
экспертизе проектов согласована проектная 
документации для строительства дошкольного 
образовательного учреждения.

Проектной документацией предусматрива-
ется строительство здания ДОУ по индивиду-
альному проекту. Детское дошкольное образо-
вательное учреждение рассчитано на 125 мест.   
В детском саду предполагается совместное вос-
питание здоровых детей и детей с ограничен-
ными возможностями здоровья. 

Новая железнодорожная станция по-
явится в Щербинке

Новая платформа на Курском направлении 
железной дороги будет построена около го-
рода Щербинки. В настоящее время уделяется 
большое внимание развитию железных до-
рог в Новой Москве. Изучается возможность 
строительства новых станций и остановочных 
платформ на Курском и Киевском направлени-
ях железных дорог. Решение о строительстве 
остановочной платформы около Щербинки уже 
принято. Кроме этого, ведется активное строи-
тельство дополнительных железнодорожных 
путей на этих направлениях. Это позволит спра-
виться с возросшим здесь пассажиропотоком.

На территории Новой Москвы в ближайшие 

годы планируется проложить более 50 киломе-
тров линий метро, порядка 40 километров же-
лезнодорожных и 119 трамвайных путей.

Легкий транспорт

Власти одобрили планировку участка лег-
корельсового транспорта и депо, которое будет 
обслуживать поезда.  

Одобренный участок между микрорайо-
нами Дрожжино и Боброво станет частью пла-
нируемой ветки скоростного пассажирского 
транспорта Видное – Бутово – Щербинка – Мо-
сква. Эта ветка станет самостоятельной линией, 
которая свяжет Москву и Подмосковье.

О капремонте

6 июля на портале «Активный гражданин» 
началось голосование «Спецсчет для вашего 
дома. Кому поможет город?». Москвичи могут 
высказать свое мнение о том, нуждаются ли они 
в поддержке города при переходе на специаль-
ный счет для накопления средств на капиталь-
ный ремонт.

Новая система капитального ремонта су-
ществует уже год: теперь жители столицы сами 
копят деньги на ремонт своих домов. Накопле-
ния можно делать двумя способами. Первый 
способ предполагает, что жильцы будут отправ-
лять свои деньги в Фонд капитального ремонта 
многоквартирных домов, откуда они в порядке 
очереди будут распределяться для проведения 
ремонта в домах, где это требуется. Второй спо-
соб – открытие специального счета в банке для 
накопления средств на ремонт собственного 
дома.

Москвичи сами выбирают удобный способ 
накопления денег. Голосование на «Активном 
гражданине» поможет понять, кому необходи-
ма помощь с открытием специального счета. 
Жителям этих домов город поможет в подготов-
ке документов. 

Подобный опрос на портале проекта «Ак-
тивный гражданин» полезен, и его необходи-
мо проводить периодически, чтобы город мог 
своевременно помогать тем собственникам, 
которые хотят перейти от регионального опе-
ратора на специальный счет и копить деньги на 
капремонт своего дома самостоятельно. Специ-
альный счет – лучшая форма заботы о много-
квартирном доме и самая эффективная форма 
накопления средств на капитальный ремонт.

Жильцы могут в любой момент принять 
решение об открытии счета. Решение при-
нимается общим собранием собственников 
помещений большинством не менее 50% от 
общего числа голосов собственников помеще-
ний в многоквартирном доме. Специальный 
счет позволит корректировать размер взноса 
на капитальный ремонт, определять перечень 
и стоимость работ, распоряжаться средствами, 
самостоятельно работать с банками, искать 
подрядчиков, проверять сметы, вести работу с 
должниками.

Парки Новой Москвы

Присоединенные к Москве земли – одни из 
самых «зеленых» в Московском регионе. При-
родный каркас Новой Москвы не будет нару-
шен при развитии Троицкого и Новомосковско-
го административных округов (ТиНАО). И чтобы 
сохранить экологический баланс, принято 
решение строить новую недвижимость только 
на свободных территориях, не затрагивая при-
родные зоны.

В территориальных схемах зарезервирова-
ны площади под 90 парков разной направлен-
ности. Будет соблюден один из базовых прин-
ципов развития ТиНАО – создание комфортной 
городской среды с жильем, работой, социаль-
ной инфраструктурой и многочисленными пар-
ками.

Реализацией проекта «Парка Героев» в 
поселении Роговское займется Благотвори-
тельный фонд содействия сохранению наци-
онально-культурного наследия «Перекличка 
поколений». Территория парка будет разделена 
на две тематические зоны – «Парк Рюрикови-
чей» и «Парк Романовых». Предполагается, что 
здесь будут располагаться тематические аллеи 
героев. Также планируется отвести специаль-
ное место для реконструкции исторических 
событий. В парке будут работать детский право-
славный лагерь и конный клуб.

Также в поселении Роговское, где распо-
ложены дачные участки наших заводчан, этим 
летом будет создан детский парк «Волшебное 
дерево», который планируют открыть после 20 
августа этого года.

На участке от границ Калужской области до 
Центральной кольцевой автодороги до 2017 
года появится парк для фотоохоты. На его тер-
ритории будут созданы специальные условия 
для съемок. 

            
         По материалам городских порталов



 Поздравляю с Днем рождения транспор-
тировщика цеха №2 А.А. Вайца

Александр Александрович!

Как хорошо, что не шутя
Ты познакомился со мной.
И даже столько лет спустя
Не нужен мне никто иной.

Всегда я чувствую любя
Твое надежное плечо.
И с Днем рождения тебя
Хочу поздравить горячо.

Желаю, чтобы в жизни ты
Мог все напасти побороть.
Да сбудутся твои мечты!
Да сбережет тебя Господь!
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С ЮБИЛЕЕМ!

Фото на обложке: участок сборки и
 упаковки балок ДШ цеха № 4 И.П. и Н.Т.

 Коллектив цеха №8 поздравляет с 
Юбилеем М.Г. Темлякову, технолога

Мария Григорьевна!

Вас сегодня с Юбилеем 
Будем нежно поздравлять.
Наших душ теплом согреем,
Будем все Вас обнимать.
Нашу женщину-улыбку
Невозможно не любить.
Нам с ней яркой, молодою
Не приходится грустить.
Будет все у Вас отлично,
Как в открытке – пять и пять.
Выглядите феерично!
Вас хотим расцеловать!

 
 Коллектив цеха №14 поздравляет с 

Днем рождения Н.Н. Елизарову, диспет-
чера

Наталья Николаевна!

Здоровья Вам на сотню долгих лет,
А это, право, дорогого стоит,
В работе – производственных побед,
В семейной жизни – счастья и покоя!

С БЛАГОДАРНОСТЬЮ 

 Коллектив цеха №8 поздравляет с 
Днем рождения диспетчера Яну 
Вадимовну Аксенову и инженера ОГТ 
Екатерину Николаевну Миронову

Здоровья, счастья вам, тепла,
Чтоб жизнь красивою была.
Чтоб искренне все улыбались,
Вы – молодыми оставались.

И пусть вам солнце светит ярко,
И станет каждый день подарком.
Пусть дома ценят, любят, ждут,
Пусть окружает вас уют!

 
– Александра Васильевича Комарова, 
слесаря-электромонтажника цеха № 11;

– Светлану Германовну Чванову,
 мастера цеха № 10;

– Галину Васильевну Жихареву, 
кладовщика ЦМС;

– Андрея Сергеевича Дерюгина, 
электросварщика цеха № 13;

– Валентину Витальевну Пирогову, 
слесаря МСР цеха № 12;

– Евгения Александровича Уткина, 
слесаря МСР цеха № 4;

– Елену Викторовну Яшину, 
контролера ОТК;

– Александра Васильевича Короткова, 
слесаря МСР цеха № 2;

– Владимира Васильевича Летунова, 
слесаря-сантехника цеха № 16.

 
 Коллектив цеха №14 поздравляет с 

Днем рождения Е.А. Тришину, диспетче-
ра

Елена Алексеевна!

Пускай здоровье будет крепким,
А сердце вечно молодым!
Пусть каждый день твой будет светлым
На радость нам и всем родным!

 Все цеха, отделы и подразделения Щер-
бинского лифтостроительного завода так 
или иначе объединены общими заводскими 
задачами. Все коллективы одного большого 
рабочего города взаимодействуют, обща-
ются, дружат между собой. Их связывает 
общий производственный план, рабочие 
интересы, увлечения.

Все заводчане – и ветераны труда, и моло-
дежь – привыкли помогать друг другу – делом, 
словом. Многие из работников приходят к нам 
в редакцию с просьбой поблагодарить завод-
ские отделы, цеха. 

В этом номере нас попросили отметить от-
зывчивость и готовность оказать  помощь со-
трудников коллектива множительного участка 
под руководством С.П. Емелькина, входящего 
в службу технического директора. Выполняя 
свой производственный план и решая текущие 
задачи, коллектив множительного участка по-

стоянно оказывает посильную помощь в рас-
печатке, копировании, сканировании и в ряде 
других операций по ведению технической до-
кументации специалистам ОАО «ЩЛЗ». Завод-
чане отмечают душевные качества работников 
участка. Каждый из них со вниманием относит-
ся ко всем вопросам и сложностям, возникаю-
щим при ведении документации. 

Об этом нам рассказали представители сра-
зу трех служб. Добавим, что ввиду особенно-
стей своей работы сотрудники редакции имеют 
дело с самыми разными людьми, которые тру-
дятся сегодня на заводе. И нам тоже приходит-
ся обращаться с просьбой о помощи в те или 
иные структуры предприятия. Можем сказать, 
что делать это даже приятно, потому что отказы 
возникают крайне редко, люди идут навстречу, 
порой желая помочь даже более того, чем тре-
буется. 

Спасибо за отзывчивость, заводчане!


